



Le 04/08/2025 - Invitation presse - Auteur : Ville de Montluçon | Temps de lecture : +/- 15 secondes

ÉTAPE MONTLUÇONNAISE DU TOUR DE FRANCE DES INITIATIVES DU HANDICAP

Bonjour,

Dans le cadre de son grand défi cycliste de 3 000 km à travers la France, Pierre Martin AUBELLE – entrepreneur, sportif et atteint de sclérose en plaques – fait étape à Montluçon pour valoriser les bienfaits du sport sur la maladie et promouvoir l'inclusion du handicap.

Après avoir parcouru les derniers kilomètres depuis Vallon-en-Sully sur la voie verte en compagnie d'enfants de centre de loisirs, il rencontrera les élus et associations à la cité administrative.

À cette occasion, nous vous invitons à rencontrer M. AUBELLE et à découvrir son projet humaniste et engagé le

Lundi 11 août à 10h30

Cité administrative

VOTRE CONTACT

Service Communication

04 70 02 55 53

communication@mairie-montlucon.fr

INVITATION PRESSE :

11/08/2025 à partir de 10h30

